



Deutschland sicher im Netz e.V. und Gesellschaft für Informatik e.V. (GI) schließen Partnerschaft

Deutschland sicher im Netz e.V. und Gesellschaft für Informatik e.V. (GI) schließen Partnerschaft - Bundesinnenminister: Starkes Bündnis für mehr Sicherheitsbewusstsein und Vertrauen im Internet - Verbraucher sowie kleine und mittelständische Unternehmen profitieren von zusätzlicher Aufklärungsarbeit - Netz e.V. und die Gesellschaft für Informatik e.V. (GI) am gestrigen Abend eine Zusammenarbeit bei der Aufklärungsarbeit und Orientierungshilfe für Verbraucher und Unternehmen. "Mit dieser Zusammenarbeit entsteht ein starkes Bündnis für mehr IT-Sicherheitsbewusstsein und Vertrauen", erklärte der Bundesminister des Innern und Schirmherr von DsiN, Herr Dr. Thomas de Maizière, zur Unterzeichnung am CeBIT-Stand der Beauftragten der Bundesregierung für Informationstechnik. "DsiN ist zentraler Ansprechpartner für Verbraucher sowie kleine und mittlere Unternehmen zu IT-Sicherheitsfragen. Mit GI als Partner gewinnen wir ein starkes Netzwerk, um über Sicherheitsthemen künftig noch schlagkräftiger aufzuklären und zu informieren", so der DsiN-Vorsitzende, Dr. Christian P. Illek. "Mit DsiN als Partner können wir weitere, konkrete Projekte für eine effektive Aufklärung auf den Weg bringen. Das ist ein gutes Signal auch für den Standort Deutschland", kommentierte GI-Präsident Prof. Dr. Peter Liggesmeyer das Abkommen. Über Deutschland sicher im Netz e.V. - Deutschland sicher im Netz e.V. wurde im Nationalen IT-Gipfel der Bundesregierung gegründet mit dem Ziel, Verbraucher und mittelständische Unternehmen über IT-Sicherheit aufzuklären und zu informieren. Der gemeinnützige Verein wird von Unternehmen, Branchenverbände und Nichtregierungsorganisationen getragen. Schirmherr ist seit Juni 2007 der Bundesminister des Innern. www.sicher-im-netz.de Die Gesellschaft für Informatik e.V. (GI) ist eine gemeinnützige Fachgesellschaft zur Förderung der Informatik in all ihren Aspekten und Belangen. Gegründet im Jahr 1969 ist die GI mit ihren heute rund 20.000 Mitgliedern die größte Vertretung von Informatikerinnen und Informatikern im deutschsprachigen Raum. Die Mitglieder der GI kommen aus Wissenschaft, Wirtschaft, öffentlicher Verwaltung, Lehre und Forschung. www.gi.de Bei Veröffentlichung Beleg erbeten. Cornelia Winter - Stellvertreterin des Geschäftsführers - Gesellschaft für Informatik e.V. (GI) - Wissenschaftszentrum - Ahrstr. 45 - 53175 Bonn - Tel.: +49 (0)228/302-145 / Fax: +49 (0)228/302-167 - E-Mail: gs@gi.de / WWW: <http://www.gi.de> Cornelia Winter - Tel.: +49 (0)228/302-147 / E-Mail: cornelia.winter@gi.de 

Pressekontakt

Gesellschaft für Informatik e.V.

53175 Bonn

gs@gi.de / WWW: <http://www.gi.de>

Firmenkontakt

Gesellschaft für Informatik e.V.

53175 Bonn

gs@gi.de / WWW: <http://www.gi.de>

Die Gesellschaft für Informatik e.V. (GI) wurde 1969 in Bonn mit dem Ziel gegründet, die Informatik in Forschung, Lehre und Anwendung sowie die Weiterbildung auf diesem Gebiet zu fördern. Die Gesellschaft zählt ca. 21.000 Mitglieder, davon sind 300 korporative Mitglieder (Stand Ende 1999). Sie gehört dem Deutschen Verband Technisch-Wissenschaftlicher Vereine (DVT) an und ist für die Bundesrepublik Mitglied in der International Federation for Information Processing (IFIP) und im -Council of European Professional Informatics Societies (CEPIS). Die GI hat Sitz und Stimme im Stiftungsrat der Stiftung Werner-von-Siemens-Ring. Sie ist zusammen mit den Universitäten Darmstadt, Frankfurt, Kaiserslautern, Karlsruhe, Saarbrücken, Stuttgart und Trier Träger des Internationalen Begegnungs- und Forschungszentrums für Informatik (IBFI), Schloß Dagstuhl, Wadern, das von den Bundesländern Rheinland-Pfalz und Saarland gefördert wird.